

6 Société et Culture

Religion/Célébration de la Pentecôte à Sainte-Marie...

"Laisser l'Esprit Saint agir en nous"

COE

Libreville/Gabon

C'EST dans la communion fraternelle que les fidèles de la cathédrale Notre-Dame de l'Assomption de Sainte Marie de Libreville ont célébré la fête de la Pentecôte dimanche dernier. Une fête chrétienne qui intervient cinquante jours après la Pâques, symbolisant la descente du Saint-Esprit sur les apôtres

à Jérusalem, lors du pèlerinage.

La messe célébrée à cette occasion par l'abbé Rodrigue Ibouanga a été l'occasion d'exhorter les paroissiens à revisiter la qualité de leur foi, renouveler la présence du Saint-Esprit en chacun d'eux et témoigner de la piété, tout en présentant l'importance de l'Esprit de Dieu dans la vie du croyant.

Dans son homélie inspirée du livre de l'évangéliste Jean, du Nouveau Testament, le prêtre explique



Photo : COE

L'abbé Rodrigue Ibouanga (micro) au cours de son homélie.

que la fête de la Pentecôte est aussi l'avènement du calvaire, la passion et la résurrection du Christ, qui apporte une paix éternelle. Tout en faisant un rapprochement direct avec le livre de la Genèse, premier livre de l'Ancien Testament, le célébrant estime qu'à travers la réception du Saint-Esprit, Dieu nous recrée de nouveau à la personne de Jésus-Christ et nous devenons comme à l'origine, c'est-à-dire des créatures parfaites. De plus, lorsque nous célé-

brons le Saint-Esprit, c'est Dieu que nous célébrons : « C'est ce même et unique Esprit qui donne les charismes, qui nous met en marge et qui nous fait proclamer les merveilles de Dieu. C'est aussi lui qui nous fait témoigner au sein d'une communauté car, c'est un esprit de vérité qui, en l'acceptant, nous donne la possibilité de vivre la réconciliation avec le Père et nous devenons les instruments de sa miséricorde », a conclu l'officiant de la messe.

...au ministère "L'amour du prochain"...

Appel à cultiver les contacts

F.B.E.M

Libreville/Gabon

C'EST au nord de Libreville, à l'hôtel Nomad, que les fidèles du ministère apostolique et missionnaire "L'amour du prochain" ont organisé leur culte de la Pentecôte. Venus des églises de Louis et Bel-Air, ils ont été entretenus sur l'avantage du Saint-Esprit chez le Chrétien. Conformément à la

Pentecôte, qui rappelle la descente de l'Esprit-Saint sur les apôtres, comme le leur avait promis Jésus-Christ, en montant au ciel.

« Avec le Saint-Esprit, le Chrétien peut aller dans le monde, et faire des exploits dans tous les domaines de sa vie. Que ce soit dans les domaines ecclésiastique, professionnel ou familial », a expliqué à ses ouailles l'apôtre Ulrich Ndzombanguia Ndzemba, fondateur du ministère.

Et comme Dieu bénit à tra-



Photo : F.B.E.M

L'apôtre Ulrich Ndzombanguia Ndzemba officiant lors du culte de la Pentecôte, dimanche.

vers les relations, l'apôtre a invité ses fidèles à cultiver les contacts dans leur vie. « La bénédiction est attachée au relationnel. Si tu n'as pas de relation, à qui iras-tu demander ou proposer une idée ? ». Et d'ajouter : « (...) Ne sois pas chrétien et orgueilleux. Ou chrétien et renfermé. Sois comme Paul qui a dit : avec les Grecs j'étais Grec, avec les Juifs, j'étais Juif. Car Dieu visite tout le temps. »

Rappelons que la veille déjà, le ministère "L'amour

du prochain" a, à travers son Organisation non gouvernementale (Ong) éponyme, apporté son soutien à une quinzaine de familles démunies du quartier Bel-Air. Les responsables de l'Assemblée chrétienne leur ont offert des produits de première nécessité. « Une manière (pour eux) de manifester l'amour de Christ. Car, sans amour, il n'y a pas d'évangile », a expliqué le responsable adjoint de l'ONG, Léandre Loury.

...et à l'église presbytérienne du Gabon

" Réclame une force nouvelle, Dieu "

P.M.M

Libreville/Gabon

L'ÉGLISE presbytérienne du Gabon a célébré la Pentecôte à travers des temps forts de prière et d'offrande en sacrifice à Jésus. Et, parce l'homme ne se nourrit pas seulement de pain, mais aussi de la parole de Dieu, comme le stipulent les Saintes écritures, le Révérend pasteur Jean-Fidèle Mbida de cette assemblée chrétienne s'est entretenu à Libreville



Photo : SNN

Les fidèles de l'église presbytérienne à l'occasion de la fête de Pentecôte à Libreville.

avec les brebis de la paroisse Macédoine, sise boulevard Triomphal, autour du thème "Esprit-Saint,

viens". Un thème évocateur pour les Chrétiens qui ont invité le Saint-Esprit à se répandre sur eux.

« Après sa mort, sa résurrection et son ascension, Dieu nous a envoyé son esprit saint. Il a dit dans sa parole, je ne vous laisserai pas seuls, je vous enverrai le consolateur. L'Esprit-Saint transforme les hommes et purifie les cœurs. C'est pourquoi, nous devons toujours l'invoquer », a-t-il fait savoir.

Pour les Chrétiens, invoquer l'Esprit-Saint c'est donc réclamer une force nouvelle, celle de Dieu, donnée en surabondance. L'Esprit-Saint promis par Jésus consolerait, vivifierait et inspirerait les hommes de Dieu. Espérons qu'ils en soient sortis confortés dans une foi vivante et joyeuse lors de la fête de Pentecôte, d'autant que l'Esprit-Saint est le meilleur des guides spirituels.

Anniversaire



Joyeux anniversaire la Kokote

MINISTÈRE DE L'ÉCONOMIE FORESTIÈRE, DE LA PÊCHE ET DE L'ENVIRONNEMENT, CHARGE DE LA PROTECTION ET DE LA GESTION DURABLE DES ÉCOSYSTÈMES
SECRETARIAT GÉNÉRAL
DIRECTION GÉNÉRALE DE L'ENVIRONNEMENT ET DE LA PROTECTION DE LA NATURE
N° 1124 /MEFFPDESIGDGEPN



Communiqué

La Direction Générale de l'Environnement et de la Protection de la Nature informe le public et les administrations qu'une étude d'impact sur l'environnement en rapport avec le projet de campagne de forage d'exploration en eau profonde du bloc Likuale n°G4-248, Gabon 2017, situé à Mayumba, (province de la Nyanga), a été déposée auprès de ses services par la Société PETRONAS.

Conformément aux dispositions de l'article 2 du décret 539/PR/MEFPN du 15 juillet 2005, réglementant les études d'impact sur l'environnement, ce document est consultable pour avis dans les locaux de la Direction Générale de l'Environnement et de la Protection de la Nature sise au 5^{ème} étage de l'immeuble abritant les services du Ministère de l'Économie Forestière pendant dix (10) jours, à compter de la date du présent communiqué.

Passé ce délai, aucun avis ne sera pris en compte dans le rendu de la décision par l'administration.